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Il peso dell’ISEE nell’Assegno Unico
10 maggio 2021

Su Vita Sara De Carli intervista Massimo Baldini, membro del gruppo di lavoro che ha redatto la proposta dell’AUUF, circa la
necessità di ridimensionare il peso dell’ISEE nel calcolo del contributo. Qualora, infatti, la selettività rispetto all’ISEE fosse
eccessiva, si rischierebbe di scoraggiare il lavoro femminile e il risparmio. Inoltre, l’AUUF non è ritenuto sufficiente ad
incentivare la fecondità se non accompagnato da adeguati servizi di conciliazione lavoro-famiglia e da carriere lavorative
stabili.
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